

Pressemitteilung

Bundesverband Pflegemanagement: Respekt und Anerkennung für Malu Dreyer in Rheinland-Pfalz

Berlin, 21. Juni 2024. „Wir danken der scheidenden Ministerpräsidentin, Malu Dreyer, für Ihren Einsatz für die Pflege und die professionell Pflegenden“, stellt Hans-Josef Börsch, Vorsitzender der Landesgruppe Rheinland-Pfalz des Bundesverbandes Pflegemanagement und Mitglied des Bundesvorstandes anlässlich der Erklärung ihres Rücktritts heraus.

Ein besonderes Anliegen für Dreyer, Ehrenmitglied des Bundesverbandes Pflegemanagement, sei stets die Permanenz einer guten gesundheitlichen Versorgung der Bevölkerung gewesen. Dreyer habe transparent und deutlich gemacht, dass deren Sicherstellung nur mit einer starken Pflege gelingen kann.

Ihr Wirken - unter anderem mit der Errichtung der ersten Landespflegekammer in Deutschland - habe nicht nur im Land Rheinland-Pfalz, sondern auch bundesweit Signalwirkung gehabt. Es sei gelungen, die Bedeutung der professionellen Pflege in der Versorgung der Bevölkerung auf eine neue Stufe zu heben, so Börsch weiter. Malu Dreyer habe mit dazu beigetragen, dass „Nicht mehr über, sondern mit der Pflege“ gesprochen werde.

„Wir freuen uns, dass wir in Rheinland-Pfalz mit Alexander Schweitzer einen neuen Ministerpräsidenten bekommen werden, bei dem die Pflege im Fokus bleibt und der die berufliche Pflege als eigenständigen Heilberuf stärken will“, so Börsch abschließend.

Pressekontakt:

Bundesverband Pflegemanagement e.V.
Moritz Ernst
Geschäftsführer
moritz.ernst@bv-pflegemanagement.de
www.bv-pflegemanagement.de

Der **Bundesverband Pflegemanagement e.V.** ist eine aktive Interessenvertretung der Profession Pflege und insbesondere des Pflegemanagements in Politik und Öffentlichkeit. Der Verband ist bereits seit 1974 aktiv. Die heutige Struktur mit Bundesvorstand und Landesgruppen für einen maximalen Einfluss in Politik und Öffentlichkeit besteht seit 2005. Der Bundesverband Pflegemanagement ist Gründungsmitglied und aktives Mitglied des Deutschen Pflegerats. Durch seine Managementkompetenz, sein starkes Netzwerk und eine klare Organisationsstruktur wird der Verband heute als einer der Hauptansprechpartner unter den Pflegemanagement-Verbänden gehört und ist auf Bundes- wie Landesebene in die Gestaltung von Gesetzesvorlagen involviert und in Gremien engagiert. Vorstandsvorsitzende ist Sarah Lukuc.